
Вспомнили прошлое, заглянули в будущее. 

28 августа 2010 года деревня Колташи отмечала своё 300-летие. Начало праздника, который проходил в 
центре деревни под открытым небом, было встречено лёгким дождиком, но это не испортило 
праздничного настроения. Жители и гости деревни даже и не подумали расходиться, лишь раскрыли 
зонты и продолжали смотреть представление. Выступление местной самодеятельности, подготовленное 
заведующей Колташовским клубом Верой Сергеевной Белоусовой, с первой минуты приковало внимание 
собравшихся так, что никто и не заметил, как дождик кончился, тучи разошлись, выглянуло солнышко. 
Сначала деревенские артисты вспомнили историю деревни и её основателей – братьев Кокташовых. Затем 
поздравили двоих новорождённых – Регину Горохову и Дмитрия Антонова, а также юбиляров, кому в 
2010 году исполнилось 70-75 лет. Поздравили с золотой свадьбой чету Потоскуевых. Всем вручили 
подарки, цветы и, конечно, подарили им концертные номера. 
В шуточной форме представили выступающие будущее Колташей, заглянув на 50 лет вперёд. Хлебом-
солью встречали приехавших погостить на малую Родину следующего Президента России, всемирно 
известную художницу, знаменитую танцовщицу, популярную певицу. Нужно отметить, что с этими 
ролями талантливо справились колташовские школьники. 
Полтора часа пролетели незаметно. Ощущение настоящего праздника, по которому скучаешь с детства, не 
покидало ни на минуту. После выступления местной самодеятельности жителей поприветствовали гости 
из Екатеринбурга. С поздравлениями в Колташи прибыл арамашевский хор. Праздник продолжился 
развернувшейся ярмаркой и детскими аттракционами. В 20.00 час. началась вечерняя программа. 
Екатеринбургские гости Лариса Белоусова, Оксана Деева и Ольга Ефимова вели дискотеку до пяти часов 
утра. 
Праздник закончился, но в душах людей он останется ещё надолго. Этот «День деревни» собрал вместе 
земляков, давно не видевших друг друга. Родителей, оставшихся в деревне, навестили дети. Встретились 
бывшие одноклассники, повидали своих первых учителей. Каждый вновь получил мощный заряд сил, 
душевного тепла и доброты от места, где появился на свет. 
Организаторы праздника и жители деревни благодарят спонсоров праздника, индивидуальных 
предпринимателей С. Г. Запрудина, С. Н. Колташова, М. В. Миленьких, Л. П. Панову, В. Л. Коновалова, 
А. Б. Пушкарёва, а также начальника ТУ по селу Черемисское А. Кукарцева и директора МЖКУП 
«Черемисский» С. Сидорука за всестороннюю помощь и поддержку. 
Л. КОЛТАШОВА, 
специалист ТУ по с. Черемисское. 

Интернет становится быстрее. 

                   В ближайшие полгода компания «Уралсвязьинформ» войдёт в 
состав «Ростелекома», который объединит 7 крупных компаний по всей стране. Но это ещё только планы, 
а о том, какие задачи стоят сечас перед предприятием, какие новые технологии появляются в Реже, о 
развитии Интернета в РГО мы поговорили с Сергеем Константиновичем Бажиным, в этом году 
возглавившим режевской линейно-технический участок ОАО «Уралсвязьинформ». 
- Сергей Константинович, насколько просто сейчас получить доступ к Интернету в Режевском районе? 
- Весной мы построили новую систему для доступа к сети Интернет в районе Гавань. Раньше здесь, как и 
по всему городу, использовалась технология DSL, дающая скорость доступа не больше 2 Мгбит/с. Сейчас 
это технология FFTX (оптоволокно), благодаря которой достигается скорость до 100 Мгбит/с, не 
снижающаяся даже при большом количестве пользователей. По области Реж - только восьмой город, где 
используется эта технология. Уже подключены 28 домов, со временем подключим ещё 10. 
Когда мы установили новое оборудование на Гавани, высвободилось 150 портов, которые мы 
перенаправили на Быстринский и в центр. Сейчас они уже используются, и по городу снова не хватает 
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портов. Только на Гавани с этим нет проблем, загрузка нового оборудования – 63 %, все порты заполнены 
только в доме по ул. Костоусово, 79. 
Мы, конечно, будем заказывать новые порты, но уже сейчас подходим к пределу загрузки. Каждый кабель 
должен использоваться на 40 %, дальше возможны сбои, у нас уже есть около 40 % загрузки. То есть, если 
не строить базы для использования новых технологий, то в скором будущем, чем больше будет 
абонентов, тем хуже качество. 
В сёлах остались существующие узлы доступа. На сегодняшний день там свободных портов нет, и 
расширения пока не будет. Проблема не в портах, а в том, что не везде увеличивать число абонентов 
позволяют линии. Сначала станции были маленькие, а линии строились только под них, и сейчас не до 
каждого желающего есть возможность протянуть Интернет. Теперь ничего не переделать, нужно строить 
новые воздушные линии, прокладывать кабель, а это очень большие вложения. 
- Был период, когда регулярно вырезали телефонные провода. Какова обстановка сейчас? 
- Большой всплеск был в начале года, воровали очень много. Потом 2 группы задержали, и стало 
спокойнее. Около трёх месяцев вырезов не было совсем, а 4 недели  назад было сразу два случая, но в 
обоих злоумышленников задержали практически на месте. Также зарегистрирована попытка украсть 
оптический кабель, его перерезали, но, увидев, что меди нет, оставили. 
- Расскажите, пожалуйста, о планах режевского линейно-технического участка на ближайшие месяцы? 
- В планах на 4 квартал - подключение услуги AP TV, то есть телевидения через Интернет. По качеству 
оно в десятки раз лучше кабельного, скорее сравнимо с цифровым. Сейчас оно уже работает, но с 
высокими тарифами и с техническим ограничением – 500 метров от узла доступа. А в четвёртом квартале 
мы перейдём на другую платформу, изменятся тарифы. 
В планах улучшать качество сельской связи. Провести оптоволокно в Ленёвке, Черемисске, Липовке. В 
остальных крупных сёлах связь уже установлена. Проект готов, разрешение на работу есть, нам нужны 
только материалы. Заявки уже отправлены, сейчас ждём результатов. Возможно, получим положительный 
ответ уже в этом месяце. А вообще такие проекты проходят довольно плохо, потому что нужно вложить 
десятки миллионов рублей, а отдача будет незначительной. 
Подготовила Арина АГАПОВА. 

Как живёшь, страна? 

Россия 
       На реформу Министерства внутренних дел из бюджета в 2012 и 2013 годах будет выделено в общей 
сложности 217 миллиардов рублей. Об этом заявил министр финансов РФ А. Кудрин. По словам Кудрина, 
в 2012 году в бюджете на реформу и финансирование работы министерства будет выделено 84,4 
миллиарда рублей, а в 2013 — 132 миллиарда.  
       Госдума РФ во время осенней сессии уделит особое внимание поправкам в действующий Лесной 
кодекс. Об этом сообщил глава комитета Государственной думы по природным ресурсам, 
природопользованию и экологии Е. Туголуков по итогам совещания президента РФ Д. Медведева по 
развитию лесного хозяйства. Е.Туголуков отметил, что в ходе предстоящей сессии думцы в приоритетном 
порядке рассмотрят новации и предложения, направленные на повышение эффективности применения 
Лесного кодекса. Также депутаты обсудят поправки и к другим законодательным актам, регулирующим 
управление лесным хозяйством. Изменение Лесного кодекса направлено на решение проблем, 
обнаружившихся после чрезвычайных ситуаций лета 2010 г. 
       Правительство РФ продолжит сдерживать тарифы в 2011 г., заявил  глава правительства РФ В. Путин 
в ходе заседания правительственной комиссии по бюджетным проектировкам. «В среднем это должна 
быть более жёсткая политика, даже чем в 2010 г.», - сказал он. Кроме того, В. Путин сообщил, что 
правительство приняло решение передать в ведение регионов полномочия по установке тарифов и 
нормативов потребления коммунальных услуг. Он напомнил, что до этого времени такие функции 
исполнялись муниципалитетами. «Перенос этих вопросов на более высокий, региональный уровень 
позволит избежать перекосов, с которыми мы столкнулись в начале этого года, когда муниципальные 
власти необоснованно завышали тарифы, прежде всего ЖКХ», - подчеркнул глава правительства. 
       В России могут появиться поезда с двухэтажными вагонами. Планируется, что они будут курсировать 
в направлениях Черноморского побережья, а также Поволжья и Урала. Об этом рассказал вице-президент 
ОАО «Российские железные дороги» М. Акулов. По его словам, в данный момент в рамках проекта 
специалисты заняты доработкой технического задания, по завершении которой РЖД в 2011 г. может 
подписать предварительный контракт с «Трансмашхолдингом» по созданию опытной партии. Начать 
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тестировать новые поезда с двухэтажными вагонами планируют уже в 2012 г. Сама конструкция 
двухэтажных вагонов разрабатывается на Тверском вагоностроительном заводе. Испытать новые поезда 
пассажиры смогут, предположительно, в 2012 г.  
       В России собираются ввести практику выплаты компенсации пациентам, пострадавшим от врачебных 
ошибок. Министерство здравоохранения и социального развития опубликовало на своём сайте 
законопроект, согласно которому все медицинские учреждения страны будут обязаны страховать свою 
ответственность перед пациентами. В случае ошибки доктора, повлекшей за собой вред здоровью 
человека, последнему выплатят компенсацию. Если данный законопроект примут, он вступит в силу с 
2013 года. В случае смерти пациента в результате врачебной ошибки родственники погибшего получат 
компенсацию в размере 2 миллионов рублей. Если же промах медика приведёт к инвалидности человека, 
можно рассчитывать на следующие выплаты: 1,5 млн. рублей для I группы, для II — 1 млн., для III – 500 
тыс. рублей.  

Область 
Председатель правительства Свердловской области А. Гредин по поручению губернатора А. Мишарина 
обратился к главам муниципалитетов нашего региона с предложением принять необходимые меры по 
обеспечению бесперебойной работы объектов социальной сферы и предупреждению аварийных ситуаций 
в коммунальной сфере. Это связано со значительным похолоданием наружного воздуха, которое 
ожидается в большинстве районов Среднего Урала. Сейчас коммунальная система Среднего Урала готова 
к работе в зимних условиях на 98 процентов. В ближайшее время в большинстве муниципалитетов  
завершится проверка оборудования и начнётся заполнение систем теплоснабжения. «Мной даны 
соответствующие поручения руководителям муниципалитетов по включению теплоснабжения в объектах 
социальной сферы - детских садах, школах, медицинских учреждениях. Думаю, главам городов и районов 
не нужно ждать стужи, а надо уже сейчас, в зависимости от ситуации, включать тепло», - отметил А. 
Гредин. 
По материалам СМИ Галина ПОПОВА. 

  Машины угоняют и сжигают. 

Согласно сводкам отдела внутренних дел по РГО, за минувшую неделю на территории округа было 
зарегистрировано более 100 происшествий. Из общего числа кражи составили лишь 15 преступных 
эпизодов. А теперь подробнее о некоторых происшествиях. 
6 сентября в ОВД сообщили, что в районе Медгородка горит автомобиль ВАЗ-2101. За последние недели 
это уже третий подобный эпизод. Неизвестные угоняют автомобили отечественного производства, после 
чего сжигают их. Видимо, кто-то сильно разозлился на российский автопром. Помимо этого, 7 сентября 
были угнаны две машины: по переулку Черняховского – ВАЗ-21063 и от дома по ул. Вокзальной – ВАЗ-
2131. В свете данных событий мы обращаемся к владельцам автомобилей с просьбой уделять сохранности 
личного транспорта больше внимания. 
По-прежнему некоторые граждане единственным выходом в решении конфликтов видят силовые методы. 
Так, в ночь с 6 на 7 сентября в ЦРБ был доставлен гражданин М. с резаной раной живота. 12 сентября в 
приёмный покой ЦРБ обратился гражданин С. с телесными повреждениями. Впрочем, нередки стали и 
попытки граждан покончить жизнь самоубийством. 8 сентября в «скорую помощь» поступило сообщение, 
что гражданин З. отравился таблетками. 12 сентября по переулку Зелёному был обнаружен труп 
гражданина М. (мужчина повесился). В этот же день гражданка Н. ткнула ножом себе в живот, а 
гражданин Ш. отравился таблетками. Задумайтесь, при всех существующих проблемах (а они есть у 
каждого) разве это лучший выход для их решения? 
Анастасия СОБОЛЕВА.  

Начинается запуск отопления. 

ООО «ТСК (Реж)» информирует жителей г. Режа, руководителей УК, ТСЖ, бюджетных учреждений и 
прочих абонентов о том, что с 15.09.2010 г., согласно постановлению главы администрации РГО от 
10.09.2010 г. №1693, начинается запуск отопления в микрорайонах Семь ветров, Привокзальный, 
Кочнево. 
Регламент запуска отопления следующий: 
1. Абонент в письменном виде направляет в ООО «ТСК (Реж)» заявку о поставке тепловой энергии на его 



объект. 
2. Работники ООО «ТСК (Реж)» в согласованное с абонентом время начинают запуск отопительной 
системы абонента на границе эксплуатационной ответственности между абонентом и теплоснабжающей 
организации с составлением 2-стороннего акта 
3. Отпуск тепловой энергии для абонентов, имеющих задолженность за полученную тепловую энергию в 
предыдущий отопительный сезон, начнётся только после погашения всей суммы задолженности. 
Кроме того, ООО «ТСК (Реж)» информирует жителей г. Режа, руководителей УК, ТСЖ, бюджетных 
учреждений и прочих абонентов о том, что в период с 13.09.2010 по 15.09.2010 г. будет производиться 
заполнение распределительных и дворовых тепловых сетей отопления в микрорайонах Кочнево (от 
котельной «Белочка»), Гавань (от котельных «Алёнка» и «Гавань»). 
С 14.09.2010 г. начнётся заполнение тепловых сетей микрорайона Быстринский технической, непитьевой 
водой для проведения гидравлической опрессовки трубопроводов. Во избежание негативных последствий 
просьба к абонентам не пользоваться водой из кранов горячего водоснабжения во время проведения 
необходимых работ для подготовки системы теплоснабжения к отопительному сезону. 
В случае обнаружения на наружных тепловых сетях повреждений и утечек теплоносителя просьба 
сообщить по телефонам 2-44-08, 2-24-33. 
Пресс-служба ООО «ТСК (Реж)». 

 Огурцы-мутанты. 

      

 Не знала Татьяна Анатольевна Дорохина, какой сюрприз поджидает её, когда покупала в магазине 
несколько упаковок семян огурцов сорта «Зазуля». Ничего необычного не происходило, пока на побегах, 
появившихся из высаженных в теплицу семян, не появились плоды. Тут уж и хозяйка, и её семья немало 
удивились. Плоды похожи на огурцы только по запаху, их вкус – сплошная горечь, от которой, если их 
попробовать, не избавиться и за несколько часов, а вид больше напоминает дыню. Интересно то, что 
такими выросли только несколько кустов, остальные огурцы того же сорта, но, видимо, из другой 
упаковки, ничем подозрительным не отличаются. Остаётся только гадать, путём какого скрещивания 
появились эти плоды и почему они продавались под видом обыкновенных огурцов. 
Арина АГАПОВА. 

Поиск ребёнка продолжается. 

Продолжается розыск пропавшего 26 августа в п. Озёрный Жени Баженова. Правоохранительные органы 
отрабатывают все версии исчезновения ребёнка, в том числе криминального характера. На прошлой 
неделе по согласованию с МЧС для обследования местности, в районе которой потерялся мальчик, был 
поднят вертолёт. На протяжении двух дней водолазы обследовали близлежащие водоёмы, но пока больше 
никаких следов ребёнка обнаружить не удалось. В понедельник к  розыскным мероприятиям 
подключились сотрудники других райотделов Свердловской области городов Асбеста, Алапаевска, 
Невьянска, Артёмовского, В. Пышмы, Берёзовского в количестве шестидесяти человек. 
Сейчас поиск осуществляется силами сотрудников следственного комитета при прокуратуре, отдела 
внутренних дел по РГО при непосредственном участии и контроле прокурора.  
К следующему этапу поисковых работ планируется привлечь людей, входящих в состав общества 
охотников и рыболовов. Руководитель РСО А. Хвостов и Режевской городской прокурор В. Мухамадеев 
обращаются к членам общества с просьбой объединиться в розыске мальчика и совместно проследить 
пути миграции и лёжки животных в заданном районе. Мероприятие начнётся в четверг. В 9.30 утра 
охотников, в том числе имеющих охотничьих собак, будут ждать в отделе внутренних дел, который 
находится по адресу ул. Свердлова, д.13.  
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 С признательностью к педагогу. 

                           Воспитанники туристического клуба «Вега» в своём руководителе, 
что говорится, души не чают. 
- Уже на первом занятии мне стало ясно, что Владислав Николаевич Голендухин – доброжелательный 
человек, который умеет общаться с подростком на равных, - говорит о нём девятиклассник Михаил 
Тарабаев. 
Вместе со своими друзьями: Александром Щербаковым, Денисом Хамидуллиным, Алексеем Лагутиным, 
Егором Плотниковым – Михаил занимается в турклубе третий год. С Владиславом Николаевичем ребята 
тренируются на открытой местности, участвуют в областных и районных соревнованиях, где занимают 
призовые места, часто совершают походы, в которых участвуют и бывшие выпускники клуба. 
Запомнились начинающим туристам путешествие на гору Кумба, что под Североуральском, поход к Семи 
братьям в Верхневенск. Этим летом «веговцы» побывали на озере Байкал… 
В походах, особенно длительных всякое случается. Бывает, устанешь, сил продолжать путь нет. Заметит 
Владислав Николаевич унылый взгляд, пошутит и погаснет усталость. Взбодрится турист, посмеётся над 
тем, что дал слабинку, и зашагает веселее. А вот с провинившимися руководитель шутки шутить не 
любит. Воспитательные методы у него простые, но эффективные. Трудотерапия – это лекарство и от 
сквернословия, и от лени, и от вредных привычек. В клубе всегда дисциплина, порядок, дружелюбная 
атмосфера. Поэтому педагог таким доверием у родителей своих подопечных пользуется. 
Рассказывает Елена Сергеевна Тарабаева: 
- Когда сын отправился в составе «Веги» в свой первый поход, а это было поздней осенью, меня страх 
разбирал. Потом поездки стали чаще, походы длительнее, но каждый раз мой турист возвращается 
здоровым и довольным. Много времени и сил В. Голендухин уделяет нашим детям, за это мы, родители, 
бесконечно ему благодарны.  
13 сентября Владислав Николаевич отметил юбилейный день рождения. Участники клуба «Вега» и их 
родителей выражают педагогу признательность и надеются вместе преодолеть ещё немало интересных 
маршрутов. 
Оксана АНИСИМОВА. 
 
Ручей Водопадный, Байкальский хребет. М. Тарабаев, А. Лагутин, В. Голендухин, А. Щербаков, Д. 
Хамидуллин. 

Уборочная близится к завершению. 

     

 Уборочная кампания на территории Режевского городского округа по сути вышла на финишную прямую. 
На сегодняшний день в целом по району скошено 92% зерновых. Лидерами стали ООО «Ленёвское» и ИП 
«Ерёменко» (здесь зерновых убрано 100% от запланированного). Из отстающих – ООО «Камень Урала+» 
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(лишь 43%). По урожайности ситуация также довольно оптимистичная: фактически этот показатель 
составил 118% от запланированного. Впереди СПК «Глинский» (121%). 
На глинских полях мы побывали в конце прошлой недели. Учитывая пасмурную погоду, работники СПК 
трудились не покладая рук, чтобы убрать как можно больше до начала дождя. Пока заправляли комбайны, 
нам удалось поговорить с людьми. Как заметил Владимир Глинских, засушливое лето всё же сказалось на 
качестве зерна: подсушило пшеницу. На правах более опытного, комбайнёр Сергей Крохалев (на фото) 
философски добавил, что в целом урожай нормальный (всякое бывало), да и заморозки в начале сентября 
не страшат (ведь приходилось и в фуфайках работать). Поэтому предварительно уборочную кампанию 
2010 года работники СПК «Глинский» оценивают положительно. 
Главный агроном СПК «Глинский» А. Авдюкова была более сдержана, заметив, что уборка продолжится 
ещё около 10 дней. Основное внимание, конечно, сейчас обращено на зерновую группу, но и уборка 
кормовых культур завершается. Оценивать качество урожая ещё рано, хотя уже сейчас понятно, что за 
жаркие летние месяцы зерно не налилось должным образом. И пусть показатели урожайности выше, чем 
планировалось изначально, специалиста не проведёшь. 
Что ж, у нас ведь всегда так: думаем об одном, а на деле выходит иное. Это жизнь. И не стоит кивать на 
засуху или кризисы. Надо работать. 
Анастасия СОБОЛЕВА.    


